



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

radars

Question écrite n° 76481

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud souhaite appeler l'attention de M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer sur les radars mobiles mis en place dans notre pays. En effet, il semblerait que les flashes utilisés pour ces radars soient trop aveuglants pour les automobilistes flashés lors d'un excès de vitesse. En conséquence, il lui demande si le Gouvernement entend remédier à ce problème technique.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76481

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : transports, équipement, tourisme et mer

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 octobre 2005, page 9907